



# すずかけの木

## 学校教育目標

- こころの豊かな子
- すすんで学ぶ子
- たくましい子

## 全力疾走と後悔

校長 たかの 高野 あきひと 明人

新緑の季節を迎えますが、そろそろ新学期からの疲れが児童の皆さんにも見える頃でしょうか。1ヶ月が過ぎ、北河原地区や通学路変更のあった町地区の児童の皆さんも登校に慣れてきたようです。この大型連休で一休みして、鋭気を養っていただきたいと思います。6日(金)には全校徒歩遠足があり、新たな縦割り班の絆も深まることでしょう。さて、先月、卒業生に「全力疾走しなさい」と言葉を贈りました。「後で後悔しないように」とも付け加えました。今振り返ってみて、そもそも子供たちには大人の後悔がたくさん押しつけられています。「勉強は今しかできない。だから頑張りなさい。」確かに間違いではないと思いますが、たいてい勉強しなかったことを後悔している大人の言葉です。失敗体験の後悔ではなく、自分自身の成功体験を伝えて子供を導きたいものです。そこから「進んで学ぶ子」が生まれる。

児童は登校時に多くの見守りボランティアの方々にお世話になっています。およそ30名以上、児童とともに2km以上歩いてくださる方もいます。幾つになっても全力疾走ですね。有り難さ、そしてその負託に応えなければならない重責を感じます。今からでも遅くありません。我々も全力疾走で成功体験を重ね、夢と希望をもって、児童を導いていこうではありませんか。



## 今年度の学校生活

(withコロナでの学校生活)



- 1 基本的な感染防止に努めます。マスク、手洗い、うがい、三密回避です。
- 2 大きな学校行事はその時の状況を勘案しながら、規模を縮小するなどして実施します。
  - 4月28日は授業参観を実施しましたが、今後はその時に検討します。
  - 5月6日のわくわくハイキング(全校徒歩遠足)は通常実施します。
  - 5月28日の運動会は規模を縮小して実施します。
- 3 理科の実験、家庭科の調理実習、音楽の歌唱指導、水泳指導などは密にならない対策を講じて実施します。(今年はプールがあります)
- 4 旅行的行事は本県並びに旅行地が緊急事態宣言や蔓延防止措置地域に指定された場合は延期又は中止にします。

## topics(とぴくす)

◎学校ホームページをご覧ください。毎月の下校時間や学校だより、児童の学校生活などの情報を配信しています。右のQRコードからどうぞ。

◎5月6日(金)わくわくハイキングと18日(水)予備日は給食がありません。特に18日(水)はお忘れのないように。

◎今年度は水泳指導を行います。水着を用意される児童のみなさんは後日学校から出るお便りをご覧ください。

